



Nilai Rerata

● Sambungan Hal 13

Kepala Seksi Kurikulum dan Penilaian Bidang Pembinaan SMP Dinas Pendidikan Kota Yogya, Hasyim menjelaskan bahwa nilai tertinggi diraih salah satu siswa SMPN 8 Yogyakarta dengan nilai rata-ratanya yakni 390,5.

"Lainnya berada di bawahnya, namun bedanya tipis-tipis," ujarnya, Jumat (25/5).

Hasyim menambahkan, bahwa 20 besar nilai UN tertinggi didominasi oleh siswa SMP Kota Yogyakarta.

"Kalau tertinggi nomor 1 se-DIY diperoleh siswa SMP di Bantul," ucapnya.

Ia menuturkan, bahwa pihaknya sudah menerima hasil UN tersebut pada Jumat (25/5). Namun nilai tersebut tidak langsung diumumkan kepada para siswa. Pengumuman nilai UN akan dilaksanakan bersamaan dengan pengumuman kelulusan sekolah.

"Dijadikan satu waktu agar lebih efektif dan efisien. Siswa tahu status kelulusan dan juga nilai UN-nya. Pengumuman dilaksanakan di sekolah masing-masing. Dihadiri orang

tua pada pukul 10.00 serentak se-DIY," ujarnya.

10 besar

Sementara itu, Kepala Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta Edy Heri Suasana mengatakan, pada 10 besar nilai UN SMP tertinggi se-DIY, 7 di antaranya merupakan anak didiknya yang didominasi siswa SMPN 8 Yogyakarta dan lainnya adalah siswa SMPN 5 Kota Yogyakarta.

"Hanya peringkat 1,4, dan 7 yang bukan anak didik kita. Lainnya siswa SMPN Kota Yogyakarta dalam daftar 10 besar itu," ucapnya.

Nilai yang tinggi tersebut, lanjutnya, menjadi mod-

al kuat siswa untuk bisa menentukan SMA/SMK pilihannya. Pasalnya Edy menegaskan bahwa persaingan memperebutkan kursi di SMA/SMK semakin ketat lantaran tidak hanya siswa dalam kota yang berebut kursi di SMA/SMK tersebut, melainkan juga siswa lulusan SMP di kabupaten lain juga diperbolehkan.

"Diharapkan nanti menceramati betul potensi yang dimiliki SMA/SMK yang dituju. Dengan sistem zonasi yang sekarang ini, bisa menjangkau kabupaten dan juga kota. Sehingga disitu nantinya yang bersaing nilai UN SMP," ucapnya. (kur)



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005